

COMPETICIONES

Alfonso Reyes es reelegido presidente de la Asociación de Baloncestistas Profesionales

El exjugador de baloncesto fue el único candidato que se presentaba como aspirante a la presidencia en el sindicato de jugadores.

Palco23

23 mar 2021 - 10:17



Alfonso Reyes seguirá al mando de la Asociación de Baloncestistas Profesionales (ABP). El directivo cordobés, que accedió a la presidencia del sindicato en 2014, estará al frente de la ABP durante los próximos cuatro años, hasta 2025, según ha indicado el propio sindicato en un comunicado.

El actual presidente no tuvo rival en la Asamblea de la Asociación de Baloncestistas Profesionales celebrada ayer, ya que fue el único candidato que se presentaba para ejercer la presidencia del organismo.

El máximo mandatario de la asociación se ha mostrado "ilusionado y con ganas de seguir haciendo cosas positivas para el colectivo de jugadores en España", señalaba

Reyes.

Alfonso Reyes lleva en la presidencia de la ABP desde 2014

La Junta Directiva a través de la cual Reyes llevará a cabo su proyecto estará compuesta por: Pau Ribas, Ignacio Llovet, Alberto Abalde, Pierre Oriola, Tomás Bellas, Alberto Díaz, Rafa Martínez, José Pozas, Xavier Rabaseda, Rodrigo San Miguel y Albert Ventura.

Alfonso Reyes Cabanás (1971) es Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos. Fue jugador profesional entre 1991 y 2007 con 461 partidos en Liga Endesa y 140 partidos internacionales con la Selección Absoluta.

En 2019, tras largas negociaciones entre la patronal del baloncesto español (ACB) y la Asociación de Baloncestistas Profesionales, Alfonso Reyes logró que se aumentara un 10% el salario mínimo de un jugador profesional.